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草加市議会議員      谷塚版 
せ き   か ず ゆ き 

   関   一 幸 活 動 レ ポ ー ト  
草加市議会６月定例会 

6 月 7 日より 19 日まで、草加市議会 6 月定例会が開

催されました。今議会の主な内容は、継続審査案件「草

加市高齢者及び障害者住宅改善整備資金融資条例を廃

止する条例の制定について」否決し、平成19年度一般会

計補正予算･自転車の放置防止に関する条例の一部を改

正する条例の制定についてなど、市長提出議案 15 件、

請願1件、議員提出議案3件、が可決されました。また私

達民主党市議団の提出議案『「宙に浮いた年金」問題へ

の速やかな対応を求める意見書』が採択され、原案可決

されました。 

私は、6 月 13 日に、一般質問をいたしました。 

6 月議会一般質問要旨及び答弁（要約） 

①部活動の活性化と指導者について 

Ｑ：部活動顧問の移動等により、存続が厳しい部活動に

対する行政としての支援について。 

Ａ：中学校の部活動は重要。現在、専門的な技術や指

導力を備えた指導者を派遣する草加市中学校部活

動者派遣事業を実施している。指導者の配置につい

ては、現校長の考えを聞く中で、県教育委員会と協

議し、適正な配置に努めている。 

Ｑ：文化部・運動部の県大  

会、関東大会、全国大会等

への出場に際しての部活動

への支援体制について。 

Ａ：現在、県大会出場の部

活動については、各中学校

での対応。関東・全国大会

等に出場の部活動について

は、草加市補助金交付要綱に基づき宿泊出場への支

援。保護者の経済的負担軽減のため、その支援体制

について検討していきたい。 

Ｑ：教職員の部活動指導者の配置について。 

Ａ：各校長と十分協議を進める中で部活動の活性化を

含め配置に努める。新採用教員の配当や臨時的任

用教職員の配置についても、県教育委員会に一定の

要望を伝えるなど、適材の配置に努める。 

要望：県教育委員会に臨時的任用教職員の複数年勤務

を強く要望し、草加市独自の施策を考えて欲しい。 

②インターハイ開催に伴う事柄について 

Ｑ：平成 20 年度全国高等学校総合体育大会（インターハ

イ）は、埼玉県で開催され、本市に起きましては、平成 

 

20 年 7 月 28 日～8 月 3 日獨協大学を会場にボクシ

ングが行われるにあたり、小・中・高校の係わりと対応に

ついて草加市の考え方は。 

A：大会ポスター図案の募集やＰＲ事業への参加など大会

の意義をふまえた対応を検討。市内4高等学校への対

応はボクシング協議に参加する選手の育成支援と 4 校

の生徒「一人一役」による大会の準備・運営・歓迎プラ

ン作成など実施。現在、会場までのアプローチ美化プラ

ン等について関係者との調整を図り、実施計画案の作

成を進めている。大会の歓迎方法については、市主催

行事や駅頭における広報事業の充実。また、学校関係、

商工会、商店会、その他各種団体が連携した事業につ

いては、平成 20 年度が市制施行50 周年に当たること

から関係課と調整を図る。 
要望：草加市制施行 50 周年とインターハイを合わせて盛

大に盛り上げるためにも総合政策部と教育委員会が協
働で準備室を設立し連携して開催して頂きたい。 

 
❀ごみ通りがフラワー 
 ストリートに…第 2 弾❀ 
引き続き地域住民の皆様方

の協力を頂きごみ放置禁止

の啓発活動を続けてまいり

ます。 

 

❀タウンウォッチング❀ 
6 月 9 日まちづくり協議会

の皆さんと一緒に参加し、

谷塚の街の良い所、残した

い所や改善すべき所の再認

識をしてきました。 

皆さんの街づくりに対する 

      ご意見をお聞かせ下さい。 

ご意見ご要望をお聞かせ下さい。 

関 一幸 事務所 草加市谷塚町５８０ 

TEL：923-1188  FAX：927-8818 

ma i l : s e k i@wan- ha p py . j p  

http://www.wan-happy.jp  

号外 

 

詳しくは、ホームページからご覧になれます！ 
（過去の本会議の模様もご覧いただけます。また、本会議中は生中継です。）

≪ 草加市議会ホームページ ≫ 
www.soka-shigikai-unet.ocn.ne.jp 


